



20.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist aufgrund der geringen Testungen am Wochenende dienstags üblicherweise gering. Dennoch scheint sich im Landkreis Cuxhaven mit einem Inzidenzwert von knapp unter 80 Neuinfektionen je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner innerhalb einer Woche die Inzidenz auf einem konstanten Niveau zu stabilisieren. 3 Personen aus der Stadt Geestland sind erneut positiv auf das Coronavirus getestet worden – 2 Personen sind wieder genesen. Aktuell sind 60 Einwohner Geestlands mit dem Virus infiziert.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	737 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	637 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	60 (+3/-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	78,80

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Neben der Verlängerung der geltenden niedersächsischen Corona-Verordnung bis zum 9. Mai 2021 ist die Niedersächsische Quarantäne-Verordnung überarbeitet worden. Einreisende Personen aus Risiko- und Hochinzidenzgebieten, die über einen vollständigen Impfschutz verfügen, werden ebenso behandelt werden wie Personen, die über ein tagesaktuelles negatives Testergebnis vorweisen können. Weisen diese Personen keine Symptome auf, können sie künftig von individuellen Schutzmaßnahmen wie Quarantänemaßnahmen ausgenommen werden. Die aktuelle Quarantäne-Verordnung finden Sie auf unserer Internetseite unter: <https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie gesund!